



Mobilisation des retraité·es pour la reconquête de la Sécurité sociale et les droits à la santé pour tous

En Sarthe 64 000 personnes sur 565 000 habitant·es n'ont pas de médecin traitant·e.

De 390 médecins libéraleux en 2011, le nombre est tombé à 307 en 2024, soit 22% de moins.

Nous revendiquons des moyens supplémentaires en matière de santé, pour notre département, le pire au niveau régional et sur le podium des plus mal lotis nationalement.

Les 6 organisations de retraité·es **USR-CGT, UNIR CFE-CGC, FSU, LSR, Ensemble & Solidaires et ARAC de la Sarthe** appellent tous les retraité·e.s à participer massivement à la journée d'action nationale pour assurer les droits de tous les à la santé et pour reconquérir la Sécurité sociale.

80 ans après sa création, la Sécurité sociale intégrale est plus que jamais nécessaire pour couvrir totalement tous les risques et aléas de la vie à la mort, et notamment la santé, et pour retrouver la solidarité, l'universalité et la démocratie.

Nos 6 organisations appellent à la mobilisation le 20 mars pour la reconquête de la Sécurité sociale :

- Reconquête de l'accès aux soins : des hôpitaux de proximité, des centres de santé, davantage de personnel médical bien formé et bien payé et aux conditions de travail améliorées,
- Reconquête des remboursements : aucun reste à charge, 100 % Sécu pour les frais médicaux de consultation et tous les examens et soins prescrits et suppression des dépassemens d'honoraires,
- Reconquête des recettes : fin des exonérations de cotisations sociales ouvertes sans contrôles ni contreparties aux entreprises ; financement par la cotisation sociale assise sur l'ensemble des revenus des salarié·es et les dividendes,
- Reconquête de la démocratie sociale : gestion de la Sécu par les salarié·es et maîtrise des médicaments et de leurs prix par le développement d'un pôle public du médicament.

**SOYONS NOMBREUSES & NOMBREUX AU
RASSEMBLEMENT
LE 20 MARS 2025 À 10 HEURES - 19 BVD PAIXHANS
(DEVANT LE SIÈGE DE L'ARS) AU MANS**